
 

 

 

 

 

 

 

川中スポーツフェスティバルが終わりました！ 

５月２４日（水）に川中スポーツフェスティバルがありました。天気もよく、最高の「川中スポーツフ

ェスティバル」を行うことができました。中学校に入って初めての大きな行事、「川中スポーツフェステ

ィバル」はどうでしたか？！中学校で出会った新しい仲間とクラスの絆を深め、川中スポーツフェステ

ィバルに臨むことができたのではないでしょうか？！生徒の様子と作文をいくつか紹介します。 
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私は今回の SF で練習していた時はあまり勝てる自信がありませんでした。だから、同率１位だったとして

も勝てたのはすごいと思いました。アトラクションの練習では、３年生に教えてもらいみんな真剣に取り組ん

でいました。最初は動きが小さかったけれど、本番ではしっかりと踊ることができたので良かったです。８の

字の練習では、苦手な人の背中を押してあげたり、直した方が良いところなどを話し合ったりして全員が一生

懸命取り組むことができたので良かったです。８の字の最高は２４１回だったので本番で３０１回も跳ぶこと

ができたのは、苦手な人も諦めないで最後まで頑張ってくれたからだと思いました。初めての SF でみんな緊

張していたけれど、勝つことができて良かったです。今回の SF で先輩とも協力して楽しむことができました。

SF 練習で前よりもクラスの人たちのことを知ることが出来ました。これからも一部の人たちだけで何かをす

るのではなく、やるときは全員で楽しんでいきたいです。みんなで最後まで諦めずに練習して良かったです。                             

谷口 ひかり 

 私は初めての SF がとても緊張しました。２人３脚では、縄跳びを３回跳ぶのが難しかったです。借り人競

争が楽しそうだなと思いました。SF 練習では、約１ヶ月の短い期間でのアトラクションや８の字をできるの

かとても心配でした。アトラクションは、３年生の踊りを見た時は、動きがはやくて難しそうだなと思って

いました。だけど、グループになった先輩たちがゆっくり踊りを見せてくれてすぐに覚えられました。８の

字は最初にやったときは１５０回ぐらいしかいけなくて、跳ぶのが苦手な人もいたし、自分も跳ぶときに縄

に引っかかったりしていました。でも１回１回話し合いをして、すぐによくなっていったから話し合いをし

て良かったと思いました。本番当日になるとドキドキしました。最初は、８の字だったから緊張していまし

た。始まったらみんなのかけ声があって良かったです。前半は少しミスがあったけれど、後半はみんなノー

ミスですごいと思いました。苦手で跳べなかった人も連続でいけてすごく成長していてすごいなと思いまし

た。最終結果的には赤団が１位で３０１回という最高記録を出すことができてとても嬉しかったです。総合

の結果では同率優勝という結果でとっても楽しい SF になりました。 

                                           益山 風花 

 中学校の運動会は小学校と違って種目が少なく全学年の参加する競技が多かったです。それでも、SF は小

学校の時より楽しかったです。８の字では、練習では２４７回で他の組は２７０回や２８０回で大丈夫かな

と思っていたけど、みんなで息を合わせて最高記録の３０１回をだすことができたので嬉しかったです。全

員リレーでは、１年生は３位という結果になってしまったけれど、みんなで練習した成果を発揮して一生懸

命頑張ることが出来ました。最後のアトラクションでは３年生の先輩達が振り付けを考えて覚えて１年生に

丁寧に分かりやすく教えてくれました。最初の練習の日に休んでしまったけれど、みんなが優しく教えてく

れて本番では大きく、笑顔で、楽しく、元気よくダンスを踊ることが出来ました。こんなに楽しい SF になっ

たのは準備を頑張ってくれた３年生のおかげだと思います。来年は、私たち２年生で頑張っている３年生を

支える立場になります。今年の２年生をお手本にして頑張りたいです。みんなで楽しい思い出に残る SF がで

きて良かったです。これからも「咲」満開で頑張るぞ！！ジャスティス！！ 

                                           亀田 にこ 

１組（赤団） 



 

 今日 SF で優勝することはできなかったけれど、団全員で楽しく盛り上がることが出来て良かったです。最初

はダンスが全然覚えられなくて心配だったけれど最後はしっかり踊ることができました。「はい始めます」「青

炎」「はい終わります」は最初はみんな小さい声だったけど、だんだんみんな大きな声になっていっていいなと

思いました。８の字では、最初仲間割れしたり先生に怒られたりしたけれど、最後はみんなあたたかい声を掛

け合っていて良かったです。〇人〇脚では、最初転びそうになったり縄跳びが跳べなかったりしたけど、歩幅

とタイミングを合わせるとスムーズにいきうまくいきました。リレーでは、自分は足はそんなに速くないから

プレッシャーで押しつぶされそうになったけれど、みんなあたたかい声をかけてくれて嬉しかったです。今年

の SF では優勝することは出来なかったけれど、楽しく盛り上がることができて良かったです。 

                                            中村 文音 

２組（青団） 

 初めての川中 SF はとても楽しかったです。特に楽しかったことが２つあります。 

 １つ目は応援です。みんなで声を出すのが楽しかったです。どんどん声が大きくなって他の団と一緒に応援

したことが楽しかったです。 

 ２つ目は８の字です。声で気合いを入れて、みんなで数を数えていくとどんどん記録が伸びていってみんな

の心が１つになっていくのが感じられました。 

優勝はできなかったけれど、全員リレーでは１位をとることができました。アトラクションでは、青春で賞

をとることができたので良かったです。川中 SF では、自然に NAISY ができていたんじゃないかなと思いま

す。これが普段の生活で少しでも続けられるといいと思います。２学期には合唱コンクールもあるので、その

ときも楽しく心を１つに盛り上げていけたらいいと思います。  

                                           亀田 桔平 

 

 １年生で初めての SF が青団のこのメンバーでよかったなと思いました。なぜなら、このメンバーじゃなき

ゃできなかったことがあったからです。例えば、リレーで１位２位を取ったり、大きい声で応援したりなどで

す。特に、団結力がためされるところがすごく思い出になっています。最初はあまりうまくいかなかったけれ

ど、仲間割れや話し合いを通して一つになった８の字では、こんなに必死になったのは初めてだというくらい

一生懸命になった１ヶ月でした。青団は負けてしまったけど、みんな「どんな結果になっても喜ぼう！」「楽し

んだもん勝ち！」など前向きな言葉を言っていてとても嬉しかったです。そんな前向きな言葉のおかげで勝ち

負けなんてどうでもよくなるくらい楽しかったです。ここまで練習をしてきて疲れがたまってしまうこともあ

ったけどクラスのみんなや団の先輩方が頑張っているのを見て自分も頑張ろうって思えたので本当にみんな

に感謝しています。青炎が心で燃えて、咲が満開になった１日でした。事実上では負けたかもしれないけれど、

私の中で青団は優勝でした。本当に楽しかったです！ 

                                           川瀧 碧海 



  

 

 

３組（白団） 

 今回の運動会はみんなで協力でき、悔いの残らない思い出に残る運動会にできたと思います。私は今回の

運動会で特に３つのことが思い出に残りました。 

 １つ目は８の字です。練習ではうまくいかなかったことが多かったけど、縄を回す速さやすぐに列をまっ

すぐにする、切り替えなどを意識し最高記録を出すことができました。１組には負けてしまったけど、次の運

動会で勝ちたいです。 

 ２つ目は応援です。応援ではみんなで一生懸命声を出し、選手を応援することができました。その時みんな

と心が１つになったみたいでとても嬉しかったです。そして、応援されて心の底から「頑張ろう」と勇気をも

らえました。自分が応援していると、同じように勇気を与えていると思うと誇らしくなりました。応援リーダ

ーもやってみたいと思いました。 

 ３つ目はアトラクションです。アトラクションでは、最初は踊りを覚えるのが難しく本番で踊れるか自信

がなかったけど、友達に教えてもらったり、自分で自主練をしたりして大きく踊れるようになりました。本番

でとても団結力が増したと思いました。こんないい踊りを自分も考えると思うと楽しみになってきました。

今の３年生の姿をみならい、自分が３年生になったときに良かったと思える運動会にしたいです。 

                                           北村 幸咲 

 SF で優勝できないと思っていたけど、勝てて嬉しかったです。練習の時から「青団リレー強いな」「赤団元

気あるな」などと弱気な白団でした。だけど、アトラクション（ダンス）では楽しく踊り自分の力を「白輝」

できたと思います。 

 特に印象に残っていることが３つあります。 

 １つ目は８の字です。出だしは引っかかることがありもうだめかなと思ったけど、その後は流れにのること

ができクラス最高記録を出すことができました。けれど、赤団に負けたことがすごく悔しかったです。 

 ２つ目はリレーです。ゼッケンの色が奇数、偶数の走順で違うことがあり自分たちの力が出せないのではな

いかと心配になりました。けれど、一度抜かされた赤団を匠夢さんが最後の最後に抜き返したところがかっこ

いいと思いました。本当に楽しい SF に出来たと思いました。また来年も頑張ろうと思います。そして、３年

生では団長になりたいと思っています。                          伊藤 漱助 

 今日は SF をしました。学校について黒板を見たときは色々な言葉が書いてあって朝からすごくやる気がで

て頑張ろうと思えました。最初の競技の障害物では１位をとることはできなかったけれど笑顔で次の人に渡す

ことができたので満足です。ぶっつけ本番の競技だったのでどうなるのかわからなくてすごくドキドキしてい

ました。だけど、ゴールできたので良かったです。８の字では、３組の最高記録が出せました。１組に少しの

差で負けてしまってすごく悔しい気持ちでした。２年生３年生の大縄はまわすスピードが早くてすごいなと思

いました。全員リレーでは、最初からトラブルがおこってしまってわからなくなってしまったけどなんとか終

わらせられてよかったです。みんなで力を合わせたらその倍も楽しくなるということを改めてしれました。す

ごく楽しく笑いあり笑顔あふれる青春を今日できました。白団最高！３組最高！来年もみんなですごく楽しい

SF をみんなでしていきたいと思いました。そして最後のアトラクションでは１番最後の白団でみんなを笑顔

にできたなと感じました。ノーミスでダンスを踊れたのですごく満足です。これも３年生がやさしく最後まで

教えてくれたからだなと思いました。他の団もキレキレでかわいくたくさん SF を楽しんでいて良かったなと 

思いました。来年も頑張りたいです！                          西村 心菜  


